



**Yoshihito Osada.** efaro

## **Osada será este jueves el quinto Honoris Causa de la Politécnica**

E. T.

■ CARTAGENA. Yoshihito Osada, catedrático de Polímeros y Macromoléculas en la Universidad de Hokkaido (Japón), de 66 años de edad, será investido el próximo jueves como Doctor Honoris Causa por la UPCT. Osada se convertirá en la quinta personalidad que merece tan alta distinción, después del escritor Arturo Pérez Reverte (2004), el ingeniero Justo Nieto (2005), el jurista Manuel Albaladejo (2005) y el arquitecto Antonio Fernández Alba (2007).

Osada ha sido docente en diversas universidades japonesas y profesor visitante de universidades chinas, rusas y de Estados Unidos. Pertenece a los comités ejecutivos de diversas sociedades científicas japonesas e internacionales y es editor de varias revistas internacionales.

El Claustro de la Universidad Politécnica de Cartagena, aprobó la investidura de Osada como doctor honoris causa el pasado 15 de junio. La presentación ante el Claustro fue realizada por el catedrático de Química Física de la UPCT Toribio Fernández Otero.

El profesor Osada ha visitado la Universidad Politécnica de Cartagena en varias ocasiones, residiendo durante unos meses en la ciudad portuaria. En este sentido, ha expresado su deseo de jubilarse en Cartagena, y colaborar con la Universidad Politécnica.